

Les pêcheurs de crevettes à cheval

Par Lili



Cette pêche traditionnelle ne se pratique plus qu'à un endroit aujourd'hui, à Oostduinkerke, dans la commune de Koksijde.

Cette pêche se pratique à marée basse.

Si vous avez l'occasion de vous promener sur la plage d'Oostduinkerke, vous aurez peut-être la chance de les voir pêcher les crevettes grises et de les voir trier les poissons.

Ce sont des chevaux de trait qui tirent des filets pour pêcher les crevettes. Car il faut qu'ils soient grands et forts.

Les pêcheurs portent des cirés jaunes qui les protègent de l'eau.

Aujourd'hui, ils sont fermés, mais habituellement tous les restaurants offrent ces magnifiques crevettes grises au menu.

Cette pêche traditionnelle se transmet de père en fils.

Chaque année, le dernier weekend de juin, la commune organise la fête de la crevette avec cortèges et élection de Miss Crevette.

Cette pêche unique au monde est devenue patrimoine de l'UNESCO.